

Mainz, 28. September 2023

Dornbach steigt in Beratung für die Gesundheitswirtschaft ein Dornbach Health Care GmbH startet mit erfahrener Health-Care-Expertin am Standort Mainz

Mit Gründung der Dornbach Health Care GmbH erweitert die Dornbach Gruppe das Beratungsspektrum um gesundheitsökonomische und betriebswirtschaftliche Beratung im Gesundheitswesen. Als geschäftsführende Gesellschafterin gewann Dornbach die ausgewiesene Health-Care-Expertin Carola Hollnack. Zweiter geschäftsführender Partner ist der langjährige Koblenzer Dornbach Gesellschafter Ralf Wickert.

Die Dornbach Health Care GmbH hat ihren Sitz am Standort Mainz und begleitet im Schwerpunkt Transformationsprojekte für Krankenhäuser, Rehabilitations- und Pflegeeinrichtungen und weitere Unternehmen in der Gesundheitswirtschaft sowie im Pflegebereich. Die Beratungsleistungen reichen von Bedarfsanalysen über zugewandungsrechtliche Themen bis zur Begleitung von Transaktionen wie etwa Zusammenschlüsse im Krankenhauswesen oder dem Aufbau ambulanter Versorgungsstrukturen.

Rechtsanwältin Carola Hollnack verfügt über 15 Jahre ausgewiesene praktische Erfahrung und Umsetzungskompetenz im Gesundheitswesen, Krankenhausrecht und in der Krankenhausfinanzierung. Sie leitete von 2016 bis Ende August 2023 das Referat Krankenhausfinanzierung/Krankenhausrecht im Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit des Landes Rheinland-Pfalz. Zuvor war sie Syndikusanwältin bei der AOK-Direktion Rheinland-Pfalz/Saarland und dort Verhandlungsführerin für Budgetverhandlungen mit Krankenhäusern. Ihre Tätigkeitsschwerpunkte liegen in der Beratung von Krankenhäusern und weiteren Gesundheitseinrichtungen zu Fragen des Krankenhausrechts und der Krankenhausfinanzierung, des Zugewandungsrechts sowie der ambulanten wie stationären Gesundheitswirtschaft (SGB V).

Ralf Wickert, Rechtsanwalt, Fachanwalt für Steuerrecht und Fachanwalt für Arbeitsrecht, ist seit 1997 geschäftsführender Gesellschafter der Dornbach GmbH Rechtsanwaltsgesellschaft. Er berät insbesondere im Non-Profit-Sektor Organisationen bei komplexen Umwandlungen zu gesellschaftsrechtlichen, arbeitsrechtlichen und steuerrechtlichen Fragen und begleitet u.a. seit vielen Jahren Transaktionen im Gesundheitswesen.

„Die Gesundheitswirtschaft steht aktuell vor immensen Herausforderungen. Eine alternde Gesellschaft, Personalmangel, gestiegene Energiekosten und die zunehmende Ambulantisierung setzen viele Einrichtungen stark unter Druck. Unser Ansatz ist es, Gesundheitsunternehmen aller Art, insbesondere Träger von stationären und ambulanten Einrichtungen, bei einer validen Bestandsaufnahme zu unterstützen und ihnen Wege zu einer nachhaltigen Transformation aufzuzeigen“, erklärt Carola Hollnack. Ralf Wickert ergänzt: „Dazu verbinden wir spezifische Erfahrung im Gesundheitswesen mit umfassender rechtlicher, betriebswirtschaftlicher und steuerlicher Expertise, für die wir als Health Care GmbH zusätzlich auf die geballte Kompetenz der Dornbach Gruppe zurückgreifen.“

Über DORNBACH:

DORNBACH ist eine der großen Prüfungs- und Beratungsgesellschaften in Deutschland. Mehr als 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 20 Standorten bieten mittelständisch geprägten und kommunalen Unternehmen ebenso wie Start-ups und Investoren ganzheitliche Beratung in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Steuern, Recht und Unternehmensberatung. Auf der Lünendonk-Liste „Führende Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungs-Gesellschaften in Deutschland“ ist DORNBACH seit vielen Jahren in den Top 15 vertreten.

Pressekontakt:

DORNBACH GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft/Steuerberatungsgesellschaft
Lydia Schmidt
Leiterin Marketing & Öffentlichkeitsarbeit
Tel. +49 261 9431-438
lschmidt@dornbach.de

Silke Haars
Kommunikation
Tel. +49 211 938894-30
mail@silkehaars.de